

LE 38E FESTIVAL DU FILM ITINÉRANCES EST ANNULÉ...

Le Festival Cinéma d'Alès – Itinérances devait ouvrir ses portes vendredi 20 mars. Suite aux annonces du Gouvernement ce 13 mars, les organisateurs ont dû se résoudre, la mort dans l'âme, à annuler la 38^e édition.

« Au vu des annonces du Président de la République et du Premier Ministre, toute l'équipe du Festival Cinéma d'Alès est au regret de devoir annuler la 38^e édition de la manifestation qui était prévue du 20 au 29 mars 2020. » Le communiqué de presse des organisateurs est tombé comme un couperet ce vendredi 13 mars après-midi. Inéluctable ; les rassemblements de plus de 100 personnes étant pour le moment interdits en France.

Ce 38^e festival Itinérances semblait encore une fois prometteur avec plus de 200 projections au programme et une centaine d'invités qui avait répondu présent (Julie Gayet, Jackie Berroyer, Irène Jacob, Gustave Kervern, Aure Atika, Vincent Ravalec, ...). Très inquiète des répercussions économiques d'une telle annulation à quelques jours de l'ouverture, l'équipe du Festival veut néanmoins rester positive et aller de l'avant : « *Rendez-vous du 19 au 28 mars 2021* », annonce-t-elle.

Les modalités de remboursement seront communiquées dans le courant de la semaine prochaine sur www.itinerances.org

Plus d'infos : 04 66 30 24 26